

中学校社会科教育 理論研修会 終了報告

テーマ	ありのままに生きる ～生まれてから今まで、車いすからみた社会～	
日時	平成28年8月4日(木)	
会場	石狩教育研修センター	
講師	安積 遊歩氏 (ピア・カウンセラー)	
参加者	18名	
研修会 の 様子		<p>「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」が4月に施行されたことを受け、今年度の理論研修会は、札幌に在住しているピア・カウンセラーの安積遊歩(あさかゆほ)さんをお迎えし、障がいのある方の視点で現代社会についてお話を頂くことができました。</p>
		<p>参加者でサークルを作り、ほのぼのとした温かい雰囲気の中で安積さんのお話をききました。平和・人権などに関わる「人の生き方」として大切なものを熱く語っていただきました。特に「孤独」が人と人との対立を招いていること、「孤独」にならないように無条件で話をきく(傾聴)がとても大切な事だということを考えさせられました。</p>
		<p>「傾聴」を参加者でペアになり体験しました。無条件で話を受け入れてもらうと安心することを実感することができました。また話を聞くことの難しさもあつことを知りました。</p> <p>他部会の先生も参加して頂き、少人数でしたが有意義な時間になった研修会でした。</p>